

# KABAR TERBARU

## KPU Bitung Rapat Pleno Hasil Perhitungan Suara Pilgub dan Pilwako 2024 Bitung

Abdul Halik Harun - [BITUNG.KABARTERBARU.CO.ID](http://BITUNG.KABARTERBARU.CO.ID)

Dec 4, 2024 - 12:22



*Ketua KPU Bitung Deslie Sumampouw bersama Jajaran Komisioner KPU pada Rapat Pleno Hasil Perhitungan Suara Pilkada 2024*

BITUNG - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Bitung gelar Rekapitulasi hasil penghitungan suara pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Sulut serta Walikota dan Wakil Walikota Bitung, Selasa (03/12/2024)

Kegiatan yang dilaksanakan di Kantor KPU Bitung dihadiri Unsur Forkopimda

Kota Bitung, Komisioner KPU Bitung, Pimpinan Bawaslu Bitung, PPK Kecamatan, LO dan para Saksi dari masing masing paslon Gubernur dan wakil Gubernur Sulut serta Walikota dan Wakil Walikota Bitung.

Ketua KPU Bitung, Deslie Sumampouw, S.E mengawali sambutannya menyampaikan Selamat datang dan ucapan terima kasih kepada tamu undangan.

" Selamat datang dan terima kasih kami sampaikan kepada tamu undangan atas kehadirannya dalam rapat Pleno rekapitulasi Suara," ucapnya.

Lanjut dikatakannya. Rekapitulasi Hasil Penghitungan Suara Pemilihan Gubernur dan Walikota Bitung merupakan sebuah momentum demokrasi yang penuh makna dan dengan penuh harapan dan rasa syukur.

" Kita bersama-sama hadir di sebuah momen yang penting dalam perjalanan demokrasi di Kota Bitung, Sulawesi Utara guna menyelesaikan tahapan penting dalam pemilihan umum." Ungkapnya.

Tambahnya. Rapat pleno ini kata Deslie adalah salah satu moment bersejarah yang sangat penting bagi kelangsungan proses demokrasi yang sehat dan transparan di Kota Bitung.

" Kami sampaikan terima kasih yang mendalam kepada semua pihak yang telah berkontribusi dalam menyukseskan Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Sulawesi Utara, serta Pemilihan Walikota dan Wakil Walikota Bitung." Ucapnya setelah membuka rapat Pleno

"Tak lupa, saya juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh undangan yang hadir, baik dari kalangan komisioner, pejabat, saksi pasangan calon, maupun rekan-rekan dari PPK yang dengan penuh semangat telah hadir saat ini," sambungnya. (Abd)